

Protokolleintrag vom 27.09.2006

2006/324

**Postulat von Patrick Blöchlinger (SD) und Christian Wenger (SD) vom 23.8.2006:
Opfer fremdenfeindlicher Gewalt, Beratungsstelle für Schweizer Staatsangehörige**

Beschlussfassung über den Antrag von Patrick Blöchlinger (SD) vom 20. September 2006 (vergleiche Protokoll-Nrn. 449 und 570/2006):

Die Dringlicherklärung wird offensichtlich von weniger als 63 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum (63 Stimmen = Mehrheit der Ratsmitglieder gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR) nicht erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat.